

## RÉACTION PUBLICATION RÉSEAUX SOCIAUX

Les élus de la mairie d'Orléans ont été très choqués par certaines réactions publiées sur les réseaux sociaux par quelques membres d'associations cyclistes, suite au décès dramatique d'un enfant de 15 ans à vélo dans le centre-ville d'Orléans ce mercredi 15 mai.

Ces commentaires indécents, survenus quelques heures à peine après le drame, sans aucune connaissance des circonstances ni aucun respect pour la famille, ne sont que récupérations idéologiques. Certains y ont vu une opportunité pour critiquer la politique de la métropole en matière cyclable. Tout cela est indigne.

